

Ein kleiner Rückblick auf das Jahr 2019

Wir vom RT-Marburg blicken auf ein bewegtes Jahr zurück. Es begann im Frühjahr mit dem Erwachen unserer wunderbaren Fahrzeuge. Frisch gewienert und offen ging es mit der einen oder anderen Ausfahrt ins Jahr 2019. Wir trafen uns zum vierten Pflorgetag in Betziesdorf und konnten auch wieder einige Gäste und mögliche Neumitglieder begrüßen.



Einige Clubmitglieder von uns besuchten den Pfllegetag des RT Kassel in Fritzlar und gaben der Verbundenheit zu anderen RT's Ausdruck.



Unsere 1 Tages Clubausfahrt führte uns im Juni nach Hann.-Münden und auf eine Straußenfarm Bei Bad Karlshafen. Dort erfuhren wir interessantes über die Aufzucht und Haltung von Straußenvögel. An der Weser entlang führte uns der Weg nach Lutterberg auf einem Golfplatz wo wir zum Abschluss Kaffee und Kuchen zu uns nahmen.



Zwischendurch feierten wir zusammen mit unserem Ehrenstammgast Sigg Veters 70. Geburtstag. Highlight dieser Veranstaltung war das Stellen einer 70 mit unseren Fahrzeugen.



Über Fronleichnam nahmen wir unsere 4 Tages Ausfahrt ins Altmühltal in Angriff. Vier sehr schöne Tage haben uns die Region nähergebracht. In Erinnerung bleibt der Besuch auf dem Falkenhof „Schloss Rosenberg“ und die Schifffahrt auf der Donau zum Kloster Weltenburg.



Hohenroda stand im August auf dem Terminplan. Auch hier war der RT Marburg zahlreich vertreten. Ein Treffpunkt nicht nur für Fans des R129.



30 Jahre R129 stand beim Jahrestreffen in Stuttgart als Höhepunkt auf unserem Jahreskalender. Diese Veranstaltung mit einem Vortrag von unserem Ehrenmitglied Prof. Johann Tomforde stellte unser Fahrzeug in den Mittelpunkt.



Am Jahresende ist unser RT-Leiter Achim Desch zurückgetreten. Sein Amt hat Alexander Kobe übernommen (kommissarisch). Wir möchten Achim an dieser Stelle unseren Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit in den vergangenen 5 Jahren aussprechen und ihm für die Zukunft alles Gute wünschen.

Im Dezember haben wir unsere alljährliche Weihnachts-Busfahrt zum Weihnachtsmarkt in die Klassikstadt Frankfurt sowie dem Weihnachtsmarkt Wiesbaden durchgeführt und mit dem letzten RT Abend im Rahmen einer kleinen Weihnachtsfeier das Jahr ausklingen lassen.

Das Jahr 2020 wird für uns ein ganz besonderes Jahr werden. Es steht die Mitgliederversammlung im Rahmen des Jahrestreffens auf dem Programm. Hierbei sind alle Mitglieder des RT Marburg gefordert. Mit viel Teamgeist und der Liebe zu unseren Fahrzeugen wird dieses Ereignis ein erster, absoluter Höhepunkt unseres Clublebens. Wir freuen uns schon heute darauf, dass viele R129 Enthusiasten den Weg nach Marburg finden, die wir gerne in unserer liebenswerten Stadt und Region empfangen werden.